

# 大田区立蒲田中学校 学校日記

令和元年度1学期  
4月8日～8月23日

4月

■始業式 4月8日  
平成31年度 着任式・始業式が行われました。  
今年度もよろしくお願いいたします。



## ■入学式 4月9日（火曜）

第62回入学式が行われました。  
61名の新1年生が入学しました。



■保護者会 4月10日（水曜）

2・3年生の保護者会が実施されました。全体会の後、学年・学級保護者会を行いました。



## ■部活動ガイダンス 4月15日（月曜）

部活動ガイダンスが行われました。



■学校公開 4月27日（土曜）  
学校公開が行われました。



## ■子どもガーデンパーティー 4月28日（日曜）

萩中公園で実施された大田区子どもガーデンパーティーに、ボランティアの生徒24名と吹奏楽部が参加しました。



5月

■修学旅行（1日目） 5月28日（火曜）①

3年生が、5月28日（火曜）～30日（木曜）に奈良・京都に修学旅行に行きました。  
品川駅で出発式を行い、新幹線に乗車しました。  
東大寺、興福寺、法隆寺をガイドさんの案内でクラスごとに見学しました。

東大寺



法隆寺



興福寺



## ■修学旅行（1日目） 5月28日（火曜）②

宿舎に到着後、夕食です。



■修学旅行（1日目） 5月28日（火曜）③

信貴山で座禅体験を行いました。



班長会を行い、部屋会議後、就寝準備をしました。



■修学旅行（2日目） 5月29日（水曜）①

朝食をとり、宿舎からバスで京都駅に移動しました。京都駅から班行動を開始しました。



金閣寺



木造不動明王像

## ■修学旅行（2日目） 5月29日（水曜）②

宿舎の方にご挨拶をし、入浴の後、夕食でした。



夕食後、漆器の加飾体験をしました。



■修学旅行（3日目） 5月30日（木曜）①

朝食後、タクシーで班別行動をしました。



## ■修学旅行（3日目） 5月30日（木曜）②

京都駅から帰りの新幹線に乗り、品川駅に着きました。新幹線の中では、会計の報告をまとめたり、勉強をしたりして過ごしました。

古都の歴史や文化に触れ、充実した3日間になりました。



6月

■第59回運動会 6月8日（土曜）

前日雨で実施が心配されましたが、運動会が予定通り実施されました。



■セーフティ教室 6月20日（木曜）

「被害者にも加害者にもならない」をテーマに、SNSやインターネットの正しい活用法について、ファミリールール講座が行われました。



7月

## ■租税教室 7月2日（火曜）

3年生の社会科の授業で、租税教室が行われました。税理士の方を講師に、税金の種類や仕組み、身の回りの税金の使われ方について学習しました。



## ■健全育成連絡協議会 7月3日（水曜）

学校（小・中・高）、家庭、地域の連携と協力で、蒲田中学校区の児童・生徒の健全育成を図る目的で、蒲田中学校区健全育成連絡協議会が開催されました。



■福祉体験 3年生 7月4日（木曜）

3年生の総合的な学習の時間において、福祉講話が行われました。



■土曜授業学校公開・保護者会 7月6日（土曜）  
土曜授業及び1学期末保護者会が行われました。



■薬物乱用防止教室 1年生 7月8日（月曜）

薬物乱用防止教室が実施され、蒲田警察署の方から、薬物の危険性や対処法についてのお話がありました。改めて薬物乱用の恐ろしさを実感しました。



## ■地域小学校合同説明会 7月12日（金曜）

蒲田小学校、新宿小学校の児童が、本校5時間目の授業見学及び、生徒会から蒲田中学校の学校生活についての説明がありました。

その後部活動を見学しました。



## 終業式 7月19日（金曜）

1学期終業式が行われました。

44日間の夏休み、安全で充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。



## ■社会を明るくする運動「大田区民のつどい」 7月20日（土曜日）

社会を明るくする運動「大田区民のつどい」がアプリコ大ホールで行われました。  
本校の今年度創設したダンス部と吹奏楽部が出演しました。



8月

## ■おおた打ち水大会 8月4日（日曜）

大蒲田祭「おおた打ち水大会」が行われました。  
本校1年生ボランティアの生徒が育てたひまわりが展示されました。  
オープニングではダンス部が発表しました。



■夏休みわくわくスクール 8月23日（金曜）

蒲田小学校、新宿小学校6年生の児童が部活動体験をしました。

